

Papa León XIV llamó a la paz tras agresión de Israel contra Irán



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 jun (RHC) El papa León XIV hizo hoy un llamado a la paz, ante el peligro que vive el mundo tras la reciente agresión de Israel contra objetivos militares y civiles en Irán, que causaron decenas de muertos y centenares de heridos.

Una nota publicada por la oficina de prensa de la Santa Sede señala que tras la audiencia jubilar iniciada a las 10:00 hora local de este sábado en la vaticana Basílica de San Pedro, el Sumo Pontífice lamentó ante más de seis mil fieles y peregrinos asistentes a esa ceremonia, que “la situación en Irán e Israel se ha deteriorado gravemente”.

Se trata, según dijo, de “noticias muy preocupantes” por lo que “en un momento tan delicado deseo renovar con fuerza un llamamiento a la responsabilidad y a la razón”.

Desde la madrugada del pasado viernes, Israel lanzó una escalada de incursiones aéreas contra varias localidades de Irán incluyendo la capital, Teherán, además de Tabriz, Khorramabad, Kermanshah, Boroujerd y Natanz, esta última en el centro del país, con la que provocó graves daños, así como la muerte de jefes militares, científicos nucleares y numerosos civiles.

“Nadie debe jamás amenazar la existencia de otro”, expresó el Obispo de Roma ante estos hechos y enfatizó que “es deber de todos los países apoyar la causa de la paz, iniciando caminos de reconciliación y promoviendo soluciones que garanticen la seguridad y la dignidad para todos”.

“El compromiso de construir un mundo más seguro, libre de la amenaza nuclear, debe perseguirse mediante encuentros respetuosos y un diálogo sincero, para construir una paz duradera, fundada en la justicia, la fraternidad y el bien común”, agregó el papa León XIV. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385031-papa-leon-xiv-llamo-a-la-paz-tras-agresion-de-israel-contra-iran>



Radio Habana Cuba